

関西地方委員会の新体制について

① 一昨年より同盟関西地方委員会は旧関西セントの産別活動が基盤とした組織的基盤のうえにたつて地区党を軸とした組織活動に切替えてきた。反戦青年委の拡大と我々の地区反戦への積極的介入を通じて地区党は一定の大众的基盤を確立するにいたつた。

地区反戦を最大の活動基盤とする地区党が反戦フライングの性格をおびるのは適当なところの出来た問題程であつた。しかし、地区反戦に依拠した地域政治斗争の一年にわたる蓄積は多少としての活動家を地区党の周囲に結集し、街頭における権力との対決が同時に東洋での資本との対決を必然化する運動の成長をもたらししている。これに対する我々の組織的対応は火花の号で明らかにしたこと、地区党と固結した多党の建設である。地区党の反戦フライングからの朕皮は地域労働運動への介入であり、地協、地区労働の下部と組織しなければならぬ。多党は単に産別活動の軸になるのみならず工場ノミエ工下の中核を形成するといつ展望のもとに位置づけ、地域政治斗争の総合を維持しつつ産別一取場に地協の活動領域を切開き、生産界での対資本との斗争に労働者を結集するのが任務である。地区党が労働指導の力量を形成していき、現段階では中央労対を、戦前可能な産別出陣の産別労対を中心に構成し、地区労対と総合した労働活動を形成することが当面の任務である。

② 我々の二一年の組織基盤の拡大は中央労対の強化、労働界の設置の必要と共に、全国党として中央委員の政治指導の強化を必要としていた。さらに前米斗争の性格（火花号）からこの斗争が70年斗争の試金石となることは確実である。すでに我々が経験した六・二八斗争に対する弾圧は生業Mの中核部への事後逮捕によつて、一時的にその力をマヒさせるほど大量、かつ長期にわたるものであつた。前米斗争を弾圧として、それを東洋ノミエから七〇年に引継ぐ闘争を推進しようとするの体

制を維持するために、予想される弾圧、半合法化に耐える組織を形成することが必要である。それはまずもつて中央委員を各級地方委員会からはずし、本来の全国指導を担いよう体制をつくることである。

③ 我同盟の構成はこの半年間に著しく変化しつつある。労働者同盟の増大である。インテリ達から労働者達へと実体的にも移行しつつあり、若し戦斗的労働者の結集が遊人である。斗争のテンポは二、三年前とは異なり、一年が一ヶ月に備する早さで進行し、活動家を鍛えていく。七〇年に向け、斗争は一反急進、大規模に進むであろう。我々は地区、産列の中から活動基盤を蓄積し斗争の拡大と共攻討に備えねばならぬ。

④ 関西地方新体制は以上のような現実的必要性から決定したものである（八月某日決定）（此間）によって従来の関西P、Bは解散し、中央委員は本来の任務に専念し、関西地方の世代は交代する。しかし、この新体制は中央委員はじめ、労働、地区の大量の準備を必要とする。われわれは真の半仕化に移行してはいない。それは主として党の基盤の狭さに、朝野なれていく。我々の獲得した巨大な影響力に較べ、その組織化は立派なものである。このような現実の体制は権力の準備をかけた一重の前に致命的な打撃をこうむらう。我々の完全半仕化は急務であるが、われわれは大众的基盤の拡大と共統一体である。

非合法活動の準備というのは現実の大家斗争とは別個に組織を準備することではない。今日の合法局面を徹底的に利用して、斗争の大众的基盤を拡大し、大家斗争の厚い壁に突き守られることが条件なのである。非合法化とは人民の手にかけられることである。

⑤ 今秋の組織的任務は、実力斗争と大家斗争を基とし、反戦青年委の大众的基盤を拡大し、同盟への組織化を計ることである。年末までに各地区三〇名以上の産別隊である。それはとりもたず、関西地区反戦青年一十の活動力、各地区平均一〇〇名のテモ活動が可能で大众的基盤を必要とする。六・二八運動が最高で四百という果からみて、決して不可能なことではない。政治斗争の目的定着（理）、反戦と我々の活動家の結集（西大阪、西宮）等の成果は手がつき、全体として分業と組織化を計る。一〇〇名の壁を破らねばならぬ。

青年同盟建設のために

NO. 11

①現在までの論争を整理すると、以下のようにならう。

(1) 対青年委員会の暴力斗争の恒常化がら

攻撃隊の必要性を導き出し、戦闘組織としての性格を強調する意見。

(2) すぐブンドにオルグすることの出来ない労働者を固める必要性。及び労研・社研の企業内の限界の指摘から、ブンド下部組織としての政治同盟の性格を強調する意見。

② (1) の主張から、1) 労働者がデモ隊を持つのかと、2) 討論や (2) の主張から青年同盟の建設によつて党が強化されるとする論議が出てくる傾向があるが、具体的に青年同盟の任務と、建設過程で解決しなくてはならない問題を明らかにしよう。

③ 暴力斗争部隊を学生部隊ばかりでなく、労働者部隊としても形成しなくてはならないとするのは、我々の前提である。だが、(1) 労働者が暴力斗争を行うにあつて、斗争の展開によつて大衆と結集しうる体制を作らねばならない。

(2) 学生のみが暴力斗争は、主体的には戦後一貫して政治斗争と学園斗争を結合させて斗つてきた蓄積に支えられており、大衆と結集しうる関係が資本と労働者との関係とは質的に異なり、これを支えられてくる。

(3) 労働者の暴力斗争を形成しつとける場合、我々は暴力斗争を實踐するに1) 観点から、好資本との斗争に対する路線を定め

なくてはならない。

④ 青年同盟を暴力斗争部隊として形成する場合、青年同盟の日常的活動の任務は何が、2) 組織者としての青年同盟の任務がどこなる。

⑤ 労研論文に詳しく述べられるであろうが、我々は「地区別戦線」の政治勢力としての結合してこける労働者を地域的に社会的勢力とするためのなくてはならない」としてきた。すなわち、ブンド形成へ向う、地区段階での革命路線はどのようなものでなくてはならないのか。青年同盟は単国組織として結成されるが、単国―支部―班として構成され、支部―班は地域に結成される。青年同盟は地区別運動の課題に答へねばならない。

以下同様。

千エロ問題に關しての 我々の態度

千エロをめぐる情勢は一ツの時代の終結を意味する。それはこの間一筋に世界情勢の暴動的な傾向であり、すなわち、平和共存体制の崩壊であり、帝國主義列強の対立情勢、世界戦争をむかへる危機の時代であり、千エロであり、世界プロレタリアートの新たな境の二つに分裂される時代の中心である。

千エロは千エロの誤りに正すに當り、前に論議したところ、千エロは其の露骨である。

①問題の根源は、千エロの成立を招きよめる西歐帝國主義の東進である。

②千エロの二一、二回大戦以後の千エロの正するプロレタリアートの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。

③千エロの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。

④千エロの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。

⑤千エロの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。

⑥千エロの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。

⑦理論上の言え、社会主義建設上の諸問題に對して、民族自決をどう理解するか、向きの中心である。

以上から我々の千エロをめぐる情勢に對する態度は、次の三つのスローガンに收約される。

- 一、帝國主義列強の侵略、反革命同盟を打倒する。
- 二、民族自決を實現せよ。
- 三、千エロの革命を實現せよ。

我々は一切の階級闘争を打倒し、民族自決闘争へと転じて、帝國主義列強を打倒する國際的な野戦の強化のため努力する。当面一月作戦闘争を控えて、七月、十月の斗争を中心として、我々はこの立場を表明し、先づ千エロの革命を實現せよ、千エロの革命を實現せよ、千エロの革命を實現せよ。

以下詳細分析のために千エロの中心問題である。

①千エロの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。

②千エロの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。

③千エロの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。千エロの革命は、千エロの革命の中心である。

